

中原区パラリンピック聖火採火式 HP 公開動画 テキスト情報

(開会)

〔かわさき FM「コスギスイッチ ON!」パーソナリティー ゆうゆう様。(以下、MC)〕

本日はお忙しい中お集まりいただきまして誠にありがとうございます。

はじめに本日お集まりいただいております参加者の皆様をご紹介します。

車いすラグビー BLITZ 菅野 元揮選手、中原区スポーツ推進委員会 委員長 井上隆様、メーヴェ陸上クラブ 伊東 文平選手、齋藤 晴選手、川崎フロンターレ FRO 中村 憲剛様、NEC レッドロケッツ 曾我 啓菜選手、富士通フロンティアーズ 海崎 悠選手、富士通レッドウェーブ 渡邊 悠選手、川崎ブレイブサンダース 熊谷 尚也選手、以上の皆様です。

〔永山中原区長〕

中原区民 26 万人の想いを一つに、中原区のなかはらの火採火をしてまいりたいと思います。本日はどうぞよろしく願いいたします。

〔MC〕

皆様の目の前にあるパネルについて、御説明いたしましょう。こちらのパネルは区内で活躍している絵描き屋 みかんさんにデザインしていただきました。真ん中には、区のマークや区の木「桃」、区の花「パンジー」をモチーフにしたリースと、炎が描かれています。その周りには、事前に頂戴しているおりがみに書かれたパラリンピック選手への応援メッセージが貼られております。上に書かれています「#応援しているよ」の文字は、集まったメッセージの中で多かったものを採用しております。皆様たくさんのメッセージを寄せてくださり、ありがとうございました。

〔絵描き屋 みかん様〕

おりがみ達がいっぱい飾ってあるのですが、こちらの方は区民の方から、皆さん色んなものがありますよね。「がんばってね」とかいっぱいあります。温かい温かいメッセージだと思います。これが一つの後押しになるように、背中を押すように、やさしく押していただいているというように思っただければと思っております。

〔MC〕

川崎ブレイブサンダースのロウルくん、川崎フロンターレのふろん太くんが丁寧にお辞儀をして入って来てくれました。会場が一気に和やかなムードになりましたね。

会場にお越しいただいている皆様には事前にパネルに貼っていただきましたメッセージを御紹介いただきまして、その後は、パネルの真ん中にともっている炎に想いを込めたいと思います。

〔中原区スポーツ推進委員会 委員長 井上 隆様〕

ただ無心にいつもの平常心を持ってやればきっと良い結果が待ってるんじゃないかというつもりで書きましたので、是非頑張ってくださいと思います。

〔メーヴェ陸上クラブ 伊東 文平選手〕

選手の皆さん思い出深い大会にしてください。頑張ってください。

〔メーヴェ陸上クラブ 齋藤 晴選手〕

頑張ってください。応援しています。よろしくお願いします。

〔NEC レッドロケッツ 曾我 啓菜選手〕

キラキラ輝く姿を楽しみにしています。川崎からたくさんのパワー、エールを送りたいと思います。頑張ってください。

〔富士通フロンティアーズ 海崎 悠選手〕

私は、「最後まで諦めずがんばってください」というメッセージを書かせていただきました。日頃から選手というのは多くの方のサポートをいただいていると思いますので、その方々の気持ちを背負って最後まで戦い抜いてほしいなと思ってこのメッセージを書かせていただきました。

〔富士通レッドウェーブ 渡邊 悠選手〕

私は、「楽しんできてください！」という風にかかせていただきました。このような状況の中で、一年延期という状況で選手の皆さんもすごい準備されてきたと思いますし、頑張ってもらっしやると思いますので、一つその想いを楽しんでぶつけてきてくれればいいなと思います。

〔川崎ブレイブサンダース 熊谷 尚也選手〕

「常に全力で **BE BRAVE !!**」という言葉を書かせていただきました。この **BE BRAVE** という言葉には、僕達ブレイブサンダースのアイデンティティーである常にどんなときも勇気を持って戦い続けるという意味もあってその言葉を選手の皆さんにお届けしたいと思ってこの言葉を選びました。選手の皆さんに頑張ってくださいと思っています。

〔川崎フロンターレ **FRO** 中村 憲剛様〕

「スポーツの素晴らしさを、パラリンピックを通して伝えていただけたらと思います！御活躍心から祈っております！頑張ってください！！」と書きました。この間の東京オリンピックを見ても、色々ありますが、やっぱりスポーツの素晴らしさ、スポーツの魅力という

のを競技したアスリートの皆さん存分に発揮して、おそらく見た人達皆さん感動したと思います。その興奮を引き続きパラリンピックでも皆さんに見せていただきたいなと思ひますし、僕自身は昨年現役を退いたのですが、現役時代皆さんの想いというのは、たくさん受け取って自分でも本当にすごいパワーをもらって、練習で出ないようなプレーとかも試合で出るようなそういうパワーをたくさんもらいました。そういう意味では皆さんの想いというのは、必ずアスリート達に届くと思ひますし、アスリート達もそのパワーを後押しに、良い成績若しくは自分が後悔がないように、その競技をしっかりとやれるように願っておりますので、またここで皆さんのパワーを選手の皆さんに届けていきたいなという風に思ひます。

〔車いすラグビー BLITZ 菅野 元揮選手〕

私は、「夢をつかめ」というメッセージを書いたんですけども、皆さんアスリートってやっぱり夢を持って戦っていると思ひて、僕自身最後踏ん張らなきゃいけない時、自分がかみたい夢というものをイメージして、踏ん張ったり、頑張ったり、最後のパワーを振り絞ったりするので、スポーツをやっている以外の人にも、すべての人へのメッセージですね。「夢をつかめ」。これが僕からのメッセージです。

〔MC〕

今お配りしておりますトーチは、区内にある中原保育園様、特別養護老人ホーム ひらまの里様、NPO 法人みどりなぐらし様、以上の皆様が手作りしてくださったトーチでございます。

〔全員〕

想いよ ひとつに

〔MC〕

今みんなの想いが一つになりました。多様な立場の人々の想いが、炎に込められていきました。皆様御協力ありがとうございました。

〔画面表示〕

「なかはらの火を、灯そう。」

<パスリレー>

中原区スポーツ推進委員 委員長 井上 隆様によるスタートの合図

→メーヴェ陸上クラブ 伊東 文平選手、齋藤 晴選手によるバトンリレー

→富士通フロンティアーズ 海崎 悠選手によるパスでリレーをつなぐ

- 富士通レッドウェーブ 渡邊 悠選手によるドリブル、パスでリレーをつなぐ
- 川崎ブレイブサンダース篠山 竜青選手による3Pシュートでリレーをつなぐ
- NECレッドロケッツ小島 満菜美選手、曾我 啓菜選手によるレシーブ、トス、アタックでリレーをつなぐ
- 川崎フロンターレ FRO 中村 憲剛様によるパスでリレーをつなぐ
- 車いすラグビー BLITZ 菅野 元揮選手が最後にボールをキャッチ

[MC]

菅野選手のところまでみんなの想いが届きました。

(菅野選手が起した火種にみんなの想いが宿った「なかはらの火」が点火)

[画面表示]

「火は菅野選手の手で等々力まで届けられ、かわさきの火になった」

「エールよ、届け」